

2024年4月8日

〇〇〇〇〇社  
報道部 御中

夢洲カジノを止める大阪府民の会 <https://vosakaf.net/>  
〒536-0008 大阪市城東区関目 6-4-2-103  
担当: 山川 電話 090-8536-3170  
メール: yama09085363170@gmail.com

## 「IRカジノ、万博反対運動」を報道してください

### 〇私たちのこれまでの運動

私たちは一昨年2022年3/25～5/25に「大阪府におけるIRカジノ誘致の賛否を問う住民投票を求める条例制定請求署名運動」に取り組みました。大阪府下72市区町村の住民が懸命に動き約21万筆の署名を得て、大阪府知事に条例制定を求めて直接請求しました。しかし、大阪府議会では不当にも、たった半日の審議で否決し、念願の条例制定には至りませんでした。

条例案否決後も私たちやその他様々な団体、グループ、個人がカジノ反対運動を継続しています。

私たちは、政党や立場を超えて、「カジノ被害で苦しむ人を生み出したくない」、「大阪の経済・文化・家庭を壊すカジノを未来の子供たちに残したくない」、「危険な夢洲で命を落としたり、健康の被害にあう人を生み出さず」との思いから運動しています

私たちの会では、継続的に街頭や駅頭での宣伝や署名行動などに取り組んできました。

多くの方が参加した取り組み(他団体との共催を含む)の中から、最近の運動をいくつか紹介します。

- ・カジノ融資・出資企業24社への一斉行動と市役所前行動 2023年8/10 約70人
- ・夢洲カジノ視察行動 8/17 約40人
- ・「ハマのドン」自主上映会 9/30 約460人(3回上映)
- ・府民が主催 第1回「夢洲IR・カジノ公聴会」10/8 約500人
- ・大阪市役所前、NO!カジノ NO!万博4日連続座り込みアクション 10/30～11/2 のべ約270人
- ・大阪梅田、カジノも万博もいらない! みんな集まれ 府民大宣伝行動 11/5 約70人
- ・万博中止! カジノはいらん! 御堂筋1,000人パレード 12/23 約800人
- ・カジノ、万博やめろ! 大阪市役所包囲行動 2024年2/9 約500人
- ・府民が主催 第2回「夢洲IR・カジノ公聴会」2/24 約400人

### 〇関西マスメディアは取材に来ない。報道しない

上記の運動はこれまでにない取り組みもあります。例えば、12/23のパレードはカジノ万博関連では最多の800人が参加しました。また2度のIRカジノ府民公聴会は主催が行政ではなく府民であ

る初の試みです。参加者は1回目が約500人、2回目が約400人でした。2/9の約500人が参加した市役所包囲ヒューマンチェーン行動も画期的でした。それにも拘わらず、事前に報道機関にお知らせをしていたのに、取材も実際の報道もごく限られていました。

## ○関西マスメディアは大阪維新の会や国の広報機関になっていませんか？

維新の会の府政や市政の情報はメディアによりそのまま流され、批判的な者のコメントが付加されていることはごく稀です。一方、民衆が権力を批判する行動については冷淡です。少数の行動であっても、報道することで共感を呼び、大きなうねりにつながり権力の暴走を止める場合があります。まさに、今大阪維新の会のカジノ、万博強行とそれを止めようとする民衆の運動がそうではないでしょうか。権力の情報を垂れ流し民衆の暮らしが悪化した時、メディアは責任を問われられないのでしょうか。

3月28日、万博のトイレの工事中に、溶接の火花がメタンガスに引火し爆発火災が起こりました。床がめくれ上がり、被害は100㎡にも及び、けが人がなかったのが不思議なほどの大きな事故でした。土地の成り立ちからして、万博敷地では、同様の事故がいつどこで発生するかもしれず、万博工事や万博開催を強行することは命に関わることだと言えます。

各マスメディアは翌日、万博協会の発表をほぼそのまま伝えただけで、その後の後追い報道はほとんどありません。このまま、工事の再開、万博開催を傍観するのでしょうか。

報道機関が私たちの運動を報道することで、救える命や防げる悲劇がたくさんあると思います。ジャニーズの問題では、多くの報道機関が事実を軽視し報道しなかったことへの反省を表明しました。夢洲の危険性・カジノの危険性を訴える市民の声を報道しないことによる被害は、想像を絶するものになるのではないのでしょうか。

私たちはメディアのみなさんが真実を追求し、権力の暴走を止める報道をしてくださることに大きな期待を持っています。

## ▼取材に来られるのをお待ちしております ～私たちの当面の行動～

・大阪市役所前3日連続座り込みアクション 4/10(水)～12日(金)10:00～18:00

テーマ「万博、カジノをやめて、能登半島地震被災地支援を優先せよ！」

・夢洲近隣住民向け学習会 4/14(日)14:00～16:00 此花区民センター

・「万博協会主催：万博1年前イベント」抗議アクション 4月17日(水)17:00～18:00

フェスティバルホール前

・子どもたちを万博に動員させない運動…大阪府内全小中学校に「万博開催地夢洲に行かせる危険性についての手紙」を学校長とPTA会長に届ける行動 4/5～4/30

かつて「メディアは民衆側に7分の重心を置き、権力に3分の重心を置いて報道するべきだ」と言ったジャーナリストがいました。現在の関西マスメディアは「民衆1分、権力9分」になっていると感じています。

ぜひ、民衆の側に立った報道をお願いします。